

5月のえんだより

= 5月の行事 =

- 7日(月) 衣替え
- 14日(火) 検尿提出日
- 21日(火) 遠足(ぱんだ・きりん・らいおん)
お弁当の日
検尿予備日
- 28日(火) お誕生日会・身体測定
- 29日(水) 遠足予備日(予備日になったときは、ぱんだ・きりん・らいおんのみお弁当の日)

★毎月の作品の展示は27日(月)～31日(金)迄行っています。

	ねらい	子どもの様子
りす	<ul style="list-style-type: none"> ・一人ひとりの生活リズムを把握し、大切に新しい環境に慣れる(0歳児) ・手遊びを喜び、保育者の真似をして楽しむ(1歳児) 【今月のうた】 ♪ぞうさん ♪おおきなたいこ	<p>新しい生活が始まり、早1ヶ月がたちました。</p> <p>0歳児の赤ちゃん達もだいが園生活に慣れてくれ、かわいい笑顔もたくさん見せてくれています!</p> <p>1歳児のお友だちは4月の製作ではタンポを使ってのたんぼぼ作り、こいのぼり製作ではなぐり描きとシール貼りに挑戦しました!!タンポでは白いところを指差して「こっちは?」と聞くと上手に白いところにポンポンしてくれ、かわいたんぼぼが出来上がりました(*^_^*)</p> <p>戸外で遊ぶとお砂遊びが大好きで、砂まみれになりながら一生懸命何かを作っていますよ!</p> <p>5月のいい季節、たくさん戸外遊びをしたいと思います!!</p>
うさぎ	<ul style="list-style-type: none"> ・のりやクレパスを使い、製作をする事を楽しむ ・好きな遊びを見つけ、保育者や友だちと楽しく遊ぶ 【今月のうた】 ♪ぞうさん ♪おおきなたいこ	<p>新しい環境にも少しずつ慣れてきた様子の子も達!とても過ごしやすい気候で、お天気の良い日は戸外に行き、お砂遊びを楽しんでいる子ども達です!</p> <p>4月の製作では初めてののりを使ってベタベタ貼ることに挑戦しました。「こう?こう?」ととってもルンルンで上手に作ってくれました(*^_^*)こいのぼり作りでは色んな色のタンポを「ピンク~」「次は青~」と混ぜても気にせず大胆にポンポンしてくれました(^_^)</p> <p>天気の良い日はどんどん戸外に出て、しっかりと体力をつけていきたいと思います*</p>
ぱんだ	<ul style="list-style-type: none"> ・身近な自然物に触れながら戸外で身体を動かして遊ぶ ・汗を拭いたり、清潔にしたりする心地よさを感じる 【今月のうた】 ♪春の小川 ♪ふしぎなポケット	<p>爽やかな風が心地よい5月となりました。</p> <p>4月の始めは不安そうだった顔もすっかり笑顔になり、お友達同士で楽しく遊ぶ姿が見られるようになりました(*^_^*)</p> <p>初めての体操教室や音楽教室、キッズボックスに参加しました♪初めてのことで少し不安げな子ども達でしたが、すぐに慣れて楽しむ姿が見られましたよ(^_^)</p> <p>のりやハサミ、ペンを使って製作にも取り組みました!1つひとつの説明をしっかりと聞いて、かわいい作品が沢山、出来上がりました☆</p> <p>お外遊びが心地よいこの季節、外遊びをしたり、5月には遠足もありますので、子ども達と様々な発見を楽しみたいと思います(*^_^*)</p>
きりん	<ul style="list-style-type: none"> ・保育者に気持ちを受けとめてもらいながら、のびのびと自己表現をする ・春の自然に触れ、生き物や草花に興味関心を持つ 【今月のうた】 ♪ありさんのおはなし ♪夢をかなえてドラえもん	<p>過ごしやすい季節となり、子ども達も思いっきり外遊びを楽しんでいるこの頃。</p> <p>新年度スタートから早くも1ヶ月が経ち、新しい環境にも慣れてきてくれていると感じます!</p> <p>きりん組になり新しく始まった教室事が英語教室!前から参加していたのかな?と思えるほど積極的に参加し、楽しんでくれています!</p> <p>生活面では給食を時間内に食べ終われるよう頑張っています。苦手なものは個々に合わせて少し減らすなどの工夫をしています。苦手やけど頑張るわ!や、早く食べ終わっておかわりいくわ!など食事に前向きになってくれていますよ。</p> <p>5月には連休もあり、また少し疲れも出てくる頃かと思いますが、元気いっぱい頑張っていきたいですね!</p>
らいおん	<ul style="list-style-type: none"> ・保育者に思いや欲求を受けとめてもらい、安心できる環境の中でのびのびと過ごす ・リズム遊びや体操遊びなどを通して、身体を思いっきり使って活動する心地よさを味わう 【今月のうた】 ♪ありさんのおはなし ♪夢をかなえてドラえもん	<p>晴れ渡った空に、新緑の木々。すがすがしさをを感じる季節になりました。</p> <p>花や虫など、身近な自然に興味津々の子どもたち。戸外遊びでバケツにダンゴムシや、カタツムリなど集めている姿がよく見られます!良い季節なのでどんどん戸外に出て遊びたいと思っています。</p> <p>「これ手伝ってほしいー!!」と言うと「いいよー!!」と一目散に来てくれる子どもたち。トイレのスリッパを進んで並べてくれたり、お茶を入れてくれたりと自分から進んで行動してくれていますよ!</p> <p>音楽教室でのパチ打ちではリズムに合わせてびったりと叩くことができていてびっくりでした!さすがらいおんさん!(^_^)と褒めてもらっていましたよ!</p> <p>少しずつ運動会の練習も取り入れていきたいなと思っています。</p> <p>5月には遠足もあります!体調管理に注意しながら、今月も楽しんで過ごしていきたいと思います!</p>